



SALUD La edición genética vence a la leucemia en dos adolescentes **P23**

TEATRO La escena rusa más innovadora sufre por la guerra **P26**



Abascal muestra en Murcia que ningún apoyo al PP será gratis

López Miras está a solo dos votos de la investidura pero Vox exige su cuota de poder

Feijóo justifica el pacto valenciano: "A Vox lo ha votado mucha gente"

El líder popular se rodea de fieles en las listas y no incluye grandes fichajes

E. G. DE BLAS / J. CASQUEIRO
Madrid
Vox dejó claro ayer al PP que no puede esperar que apoye gratis la investidura de sus candidatos. El partido de Santiago Abascal pone precio a la investidura de Fernando López Miras después de que

los populares los dejaran fuera de la Mesa de la Asamblea regional. El PP, con 21 diputados, está a solo dos de la mayoría absoluta. Pero Abascal confirmó que si los populares no respetan el 18% de los sufragios que recibió allí su formación, votarán en contra de

su investidura. Alberto Núñez Feijóo salió en defensa del acuerdo de coalición cerrado en la Comunidad Valenciana: "Vox ha sido determinante y lo ha votado mucha gente", declaró. El presidente de los populares presentó sus listas para las elecciones al

Congreso y el Senado, en las que tira de su equipo más cercano, respeta los equilibrios internos y no incorpora fichajes llamativos más allá de algunos excargos de Ciudadanos como Marta Rivera de la Cruz, que será la número dos por Madrid. **PÁGINAS 14 A 18**

EE UU frena la escalada de los tipos tras 10 subidas consecutivas

El banco central evaluará los efectos de su política sobre la inflación y el PIB

M. A. S.-VALLEJO, **Nueva York**
EE UU dio ayer la primera señal de que el endurecimiento de la política monetaria, con una escalada de los tipos de interés hasta superar el 5%, empieza a contener la inflación y a la vez lleva a la economía hacia las rocas de la recesión. La Reserva Federal apretó el botón de pausa tras 10 subidas consecutivas del precio del dinero y evaluará ahora el impacto de esa política. Las Bolsas cayeron tras el anuncio. **PÁGINAS 38 Y 39**

Bruselas quiere obligar a Google a vender parte de su negocio

MANUEL V. GÓMEZ, **Bruselas**
La Comisión Europea asegura que la situación de abuso de posición dominante de Google solo se resolverá con la "desinversión obligatoria" de parte de sus negocios. En su opinión preliminar, Bruselas acusa a la compañía de distorsionar ilegalmente el mercado para favorecer a su propio servicio de selección de anuncios, AdX. **PÁGINA 37**

La UE debate una ley pionera sobre la inteligencia artificial

PÁGINA 22

Trump promete un fiscal especial para perseguir a Biden si gana en 2024

M. A. S.-V., **Nueva York**
Donald Trump, el primer presidente de EE UU acusado de delitos federales, promete actuar contra Joe Biden si vuelve al poder. En un acto de recaudación de fondos, dijo: "Voy a nombrar a un fiscal especial para perseguir al presidente más corrupto". **PÁGINA 8**



Algunos de los migrantes rescatados, ayer a bordo del yate *Mayan Queen IV*, atracado en el puerto de Kalamata. La lujosa embarcación, propiedad de la multimillonaria familia mexicana Baillères, acudió al auxilio de los naufragos a petición de la Guardia Costera griega. / EUROKINISSI / REUTERS

Al menos 79 muertos en el naufragio de un barco en el mar Jónico

El pesquero transportaba a centenares de migrantes desde Libia en dirección a Italia

HIBAI ARBIDE AZA, **Kalamata**
Al menos 79 migrantes murieron después de que un pesquero se hundiera al sur de la península del Peloponeso, en el mar Jónico, según la Guardia Costera griega. El naufragio es uno de los más trágicos de la ruta migratoria del Mediterráneo en los

últimos meses. Fueron rescatadas con vida 106 personas. La embarcación procedía de Libia y se dirigía a Italia con una multitud a bordo, que algunos testimonios cifran en 750 personas y que la Organización Internacional para las Migraciones estimó en unas 400. **PÁGINA 2**

EL PAÍS SEMANAL

Los domingos dan mucho que leer



Sigue todo el contenido de EL PAÍS SEMANAL

EL PAÍS